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Acta del Consejo de la 

FACULTAD DE LETRAS Y CIENCIAS HUMANAS 
del 21 de marzo de 2024 

(PRESENCIAL) 
 

La sesión inició a las 12:35 p.m., presidida por el profesor Francisco Hernández, decano de la 
Facultad. Asistieron el profesor Miguel Rodríguez, jefe del Departamento Académico de 
Humanidades; las profesoras consejeras Martha Bell y Mari Fernández; los profesores consejeros 
Luis Andrade, Gianfranco Casuso, Rafael Vega Centeno, Pablo Quintanilla y Carlos Gálvez; y la 
representante estudiantil Isai Gálvez. El profesor Jesús Cosamalon se excusó de asistir a la sesión.  
Asimismo, participaron las profesoras Francesca Fernandini, Cecilia Monteagudo y Haydee Alor 
directoras de carrera de Arqueología, Filosofía y Trabajo Social, respectivamente; los profesores 
Edilberto Casado, Ricardo Bohl, Miguel Costa y Jaime Peña directores de carrera de Ciencias de la 
Información, Geografía y Medio Ambiente, Historia y Lingüística, respectivamente y la secretaria 
académica, Carolina Uceda, como secretaria de actas. La profesora María Gracia Ríos, directora 
de carrera de Literatura y el profesor Eduardo Villanueva, director de carrera de Humanidades y la 
estudiante Angela Brescia, presidenta del Centro Federado de Estudiantes. se excusaron de asistir 
a la sesión. 
 

 
1. Propuesta de creación de concentraciones de la carrera de Arqueología 

 
La directora de la carrera de Arqueología presentó la propuesta de creación de cuatro 
nuevas concentraciones para la carrera. Esta propuesta tiene como objetivo ofrecer a los 
estudiantes una mayor especialización en áreas específicas de la arqueología.  
 
Además, comentó que con el fin de permitir a los estudiantes acceder a estas 
concentraciones, se ha modificado el plan de estudios para incluir 12 créditos de libre 
disponibilidad, este cambio se presentó el año pasado.  
 
ACUERDO: 
Las y los integrantes del Consejo de Facultad revisaron la propuesta y decidieron aprobar la 
creación de las cuatro concentraciones de la carrera de Arqueología. 
 

2. Fondo de Gestión por Resultados 2024  
 
⋅ OBIE- Oficina de Bienestar e Inclusión Estudiantil  

 
El decano de la Facultad recordó a los asistentes que la Oficina de Bienestar e Inclusión 
Estudiantil de la Facultad fue creada durante la pandemia. Asimismo, se mencionó que para 
su funcionamiento esta oficina se requiere de un presupuesto, por lo que solicita se le asigne 
S/55.000, del fondo de gestión por resultados.  

 
ACUERDO: Las y los integrantes del Consejo de Facultad acordaron aprobar la propuesta 
de que se le asigne un presupuesto de S/55.000 a la Oficina de Bienestar e Inclusión 
Estudiantil a través del Fondo de Gestión por Resultados del 2024. Asimismo, las y los 
integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la propuesta con dispensa de la 
aprobación del acta. 
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3. Modificación de notas finales del ciclo cerrado 2023-2 
 

La secretaria académica informó que los cursos "Técnicas y Métodos Cualitativos" de la 
carrera de Geografía y Medio Ambiente y "Excavación Arqueológica" de la carrera de 
Arqueología, que se ofrecieron durante el ciclo 2023-2 (ciclo que está actualmente cerrado), 
requieren realizar una modificación de las notas finales. Esta corrección es necesaria debido 
a que aún no se han registrado las notas correspondientes a la salida de campo prevista 
para el mes de enero de 2024 que tuvieron ambos cursos.  

 
ACUERDO: Las y los integrantes del Consejo de la Facultad autorizaron que se presente el 
pedido de modificación de notas finales a las instancias correspondientes de la Universidad.  

 
 

4. Aprobación de acta de la sesión del 15 de febrero de 2024  
 
El decano recordó que en el mes de febrero se realizó una sesión extraordinaria virtual, por 
lo que pidió a las y los integrantes del consejo la aprobación del acta.  
 
ACUERDO: Las y los integrantes del Consejo de la Facultad revisaron el proyecto de acta 
de la sesión del 15 de febrero de 2024 y al no tener observaciones, acordaron aprobarla. 
 

5. Plan operativo de la Facultad 2024  
 
El Decano de la Facultad presentó el plan de trabajo para el año en curso. Indicó que este 
estaría orientado en cuatro líneas principales: lo académico, lo administrativo, el bienestar y 
la relación con los estudiantes, y la formación continua.  
 
Las y los integrantes del Consejo tomaron conocimiento. 

 
6. Informes del Decano 

 
Estrategias para el crecimiento de la Facultad  
 
El decano expresó su preocupación acerca de las cifras actuales de la facultad, las cuales 
son alarmantes. Señaló que algunas carreras, como Ciencias de la Información, cuentan 
con un número muy reducido de estudiantes, apenas 8 en la actualidad. Ante esta situación, 
enfatizó la importancia de abordar este tema y tomar medidas concretas. En este sentido, 
propuso trabajar en algunas estrategias.  

 
Las y los integrantes del Consejo tomaron conocimiento. 

 
El presupuesto de área de Comunicaciones en la Facultad 
 
El decano mencionó la necesidad de hacer ajustes en los presupuestos, especialmente en 
el área de comunicaciones. La propuesta es centralizar todos estos gastos para potenciar el 
área, de manera que todas las actividades de comunicación se gestionen desde la facultad. 

 
Las y los integrantes del Consejo tomaron conocimiento. 
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Estudio benchmarking para las carreras  
 
El decano informó que había solicitado a la Dirección Académica de Planeamiento y 
Evaluación (DAPE) que realice un estudio benchmarking para dos de nuestras carreras, se 
lo he entregado a Geografía y Medio Ambiente y el día lunes se lo entregará a la carrera 
Ciencias de la Información. Además, indicó que buscará el presupuesto necesario para 
poder hacerlo para las demás carreras de la Facultad.  

 
Las y los integrantes del Consejo tomaron conocimiento. 

 
 
 
La sesión culminó a las 2:30 p.m. 
 
 
 

********************************** 
 

 
 

 


